

① 本町の公園施設について

本町の公園には、さまざまな用途があり、用途別にそれぞれに所管課によって管理運営されているものと考えます。

町の公園施設長寿命化計画によって、遊具撤去後に新たに更新された遊具の設置があると考えます。それ以外に、撤去後は更新されないままになっている所も見受けられます。今後そのような公園には遊具の設置はされないのか、また他に有効活用の予定があるのでそのままにしているのか、今後の活用について質問します。

② 本町の道路行政について

本町の道路行政について、いくつか問題と思われる点を指摘した上で質問します。

(1) 本町は隣接する時津町と経済的なつながりがあり、頻繁に国道207号を往来しており、朝夕は慢性的な渋滞が発生しております。道路管理者である県の方でも途中拡幅をした所もあるようですが、慢性的な渋滞の解消には至っておらず、今後も渋滞解消の見込みは無いようです。そこで渋滞解消の一助として、北陽台の北部より時津地区への道路築造を考えては、と提案いたします。位置的に、時津地区は現在想定される場所が区画整理区域と思われませんが、計画ができるのか質問します。

(2) 県道33号東高田町営住宅への入り口交差点について、当該交差点は交通事故がしばしば見られる所で、以前付近にある信号機の移設が質問で出たこともあります。

そこで、事故の減少につなげるために、この交差点をドライバーにより分かりやすく認識していただくよう、道路上にカラー舗装をしてはいかがでしょうか。